

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 11.05.2011

9.1.1	Wasserrohrbruch in der Adendorfer Straße (Ausschussmitglied Diefenbach vom 11.05.2011)	
-------	---	--

Ausschussmitglied Diefenbach:

In der letzten Woche hat sich wieder in der Adendorfer Straße ein Wasserrohrbruch ereignet. Die Stadtwerke reparieren sukzessive einzelne Rohrstücke. Ist es nicht sinnvoller die gesamte Leitung neu zu verlegen, um Kosten zu sparen?

Antwort der Verwaltung:

Es ist richtig, dass sich in der Adendorfer Straße in den letzten zwei Jahren vier Wasserrohrbrüche ereignet haben. In diesem Teilstück liegen jedoch drei Wasserleitungen, die auch unterschiedlich betroffen waren. Bei der Reparatur der Wasserleitungen haben die Stadtwerke festgestellt, dass die Wasserleitungen nicht in einem Sand-/Kiesbett verlegt worden sind, sondern nur im Felsgestein liegen. Durch den extremen Wechsel der Witterungsverhältnisse mit Auswirkung auf die Bodenaktivität sind die Wasserrohrbrüche entstanden. Im Wirtschaftsplan der Stadtwerke ist für dieses Jahr eine Teilerneuerung der Wasserleitung in diesem Bereich vorgesehen. Die Maßnahme ist in Vorbereitung und wird nach Rechtskraft des Haushaltes 2011 umgesetzt.